
      

                           令和 5 年 7 月 22 日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… グループホーム あしたか 

サービス種類… 認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和 ５ 年 ７ 月 １８ 日 

開催場所… 特別養護老人ホーム東寿苑 訓練室 

出席者 

事業所 3 人 利用者 0 人 

利用者家族 0 人 地域代表者 2 人 

松江市職員 1 人 包括支援センター 0 人 

知見を有する者 1 人 その他  0 人 

 

 

議事 

 

１． あしたかの現状報告 

◎ 利用者状況 

 7/18 AM 1名退所しホームへ入所(要介護 5) 

 7/20～24頃に 1名入所予定(要介護 2) 

 8/5(土)に 1名入所予定(要支援 2で変更申請中) 

 R5年 7月 18日現在利用状況 

介護１・・3名 介護２・・1名 介護３・・2名 介護４・・1名 介護 5・・0名 

平均介護度・・2.14 

待機者数 男性 2名 女性 12名 

退所から 1 ヶ月が経つが、声をかけた方がもう少し待ってほしいという方がほとん

どで、なかなか次が決まらなかった。 

 

◎ 活動状況 

   ５/１７       こいのぼりドライブ 

６/７、７/１２   体重測定 

   ６/２、７/５    習字 

     ６/２８       散髪 

     ５/２３       コロナ注射 6回目 

     ６/９        水害避難訓練 

     ６/１４       お茶会 

   クラブ活動はコロナウイルスの影響で中止 



   コロナワクチン接種は利用者と希望した職員が接種。体調不良もなく、問題なく過

ごされた。 

 

◎ 事故 1件 ７/１１ 夕方 17時ごろ、トイレで立っていただいた時に左スネにハクリを

作ってしまった。７/１２に皮膚科受診の予定が入っていたので、

一緒に診ていただいた。バイアスピリンを服用していたので、血の

止まりが悪かった。ご家族様に連絡し、レッグウォーマーを使用す

ることになった。 

 

◎ インシデント 0件 

 

◎ 入院 1件 5/23 お薬調整のため入院 

      6/5 ご家族様より退所の申し出あり、病院と連絡とり相談。相談員よりご

家族様と相談をとのことで退所希望を了解する。６/１３付で退所と

なる。 

 

◎ 救急搬送 0件 

 

２． 研修状況 

   ◎部署内研修 スタッフ会にて 

      ５月  感染症時のゾーニングについてあしたかの対応方法を考える。 

      ６月  食中毒について 

 

◎苑内研修 

      ５/１６、１７、１８、１９ 救急法 

      ６/１５、１９、２１    認知症 

 

◎その他 

      ６/１ 介護福祉士実務者研修開校 1名参加 

      ７/２５ 集団指導 計画作成担当者参加 

 

３．行事予定    

  コロナウイルスの影響により、クラブ活動、外出を当面中止といたします。 

 

４．研修予定 

   ◎ホーム研修 

    ７/１９、２０、２１、２４、２６ 食中毒予防及びまん延防止 

   ◎その他 

    実務者研修 ８/７、１０、２１、２３、２８、３０ 

 



５．実習受け入れ 

    ９/２０～２２  湖東中 男女 1名ずつ 8月 18日に生徒来苑される予定。 

    ９/１９～２１  東出雲中 

     

 

６．その他 

   現在新型コロナウイルス対策としまして、面会は事前予約としており、AM1組、PM1組とし、

15～20分程度、事務所にて会って頂きます。 

   皆様方には大変ご不便をおかけしておりますが、何とぞご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

 

  ※ただし、受診の方はご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

７．意見交換 

 

・面会を希望される家族様はあるか(市職員)。 

 →それほど多くない (ホーム長)。 

 →それはコロナを意識して控えられているということか(市職員)。 

 →それはあるかもしれない。あと、受診の付き添いで顔を合わせることができるので、それで間

に合っているのかもしれない(ホーム長)。 

 →皆さん月 1回の受診か(知見を有する者) 

 →基本はそう。1名職員が薬をもらいに行っている方もおられる(ホーム長)。 

 →それは難しいことか(地域代表者)。 

 →受診の付き添いを行うと手間がかかり、半日つぶれてしまう(ホーム長)。 

 →その方は先生から、一番その方のことをわかっているのは職員なので、家族ではなく職員から

聞き取りをしたいと要望があり、職員が行くようにしている(計画作成担当者)。 

 →里心がつくといけないので、あえて家族と合わせないようにするところもある(地域代表者)。 

 →その方も帰宅願望が強いところがある。実は今度先生が変わられるので、家族の付き添いで大

丈夫か伺ってみようと思う(ホーム長)。 

 

・水害の避難訓練はどれくらいの時間がかかったか(知見を有する者)。 

 →避難を開始して避難完了まで 15 分くらい。ただ、避難開始までに車イスを手配したり、必要

物品を用意したりしているので、その準備時間を含めるともう少しかかっている。今回は 8名

のご利用者を 5 名の職員で避難誘導したので、特養の 2 階に避難するのに 2 往復で済んだ(計

画作成担当者)。 

 →訓練の時にボランティアに声をかけないのか(地域代表者)。 

 →以前にもそのような話しがあったので、消防団の方に声をかけ、行かないけんかいねとは言わ

れたが、そこから話が進んでいない(計画作成担当者)。 

 →運営基準では、避難訓練などではできる限り地域の協力を得るようにとなっている。自分も

10年くらい前にケアセンター千鳥の避難訓練に参加したことがある(市職員)。 



 →出雲郷の消防団は 40 歳で交代すると聞いている。新しい団員はあしたかのことを知らない人

もいると思われる。そういう意味でも定期的に参加してもらった方が良い(地域代表者)。 

 

・実習で東出雲中は何名か(地域代表者)。 

 →湖東中は事前にアンケートで 1～2 名の参加とあり、今回は 2 名の受け入れとなった。東出雲

中は実習がダブったので、1名にさせていただいた(ホーム長)。 

 →若い人はボランティア精神があるので、大人の働いているところなど、どんどん見せていって

ほしい(地域代表者)。 

 →以前はボランティア部の子がよく来ていた。コロナになって少し関係が途絶えてしまった(ホ

ーム長)。 

 →自分が若い時はボランティア部などはなかった。今の若い子は本当にボランティア精神がある

と思う(計画作成担当者)。 

 →どんどん子供を使ってほしい。児童クラブなどにも良く手伝いに行っている(地域代表者)。 

 →高齢者は子供を見ると表情が良くなる。お互いにとっていいこと(計画作成担当者)。 

 

・掃除ボランティアはどうなったか(知見を有する者)。 

 →職員と話し合って、今までは入浴を午前浴にしていたが、午後浴を取り組み始めた。今度入所

される方が夜に入浴されているということで、それに合わせるという狙いもある。これによって

掃除の時間帯が少し変更になり、職員の負担が減れば良いと思う(ホーム長)。 

 →今、特養の職員募集のチラシを作っていて、最初は特養の職員だけだったが、他の事業所の職

員も募るチラシになりそう。職員はやはり不足しているという感じで、少しでも応募があるとよ

いが(計画作成担当者)。 

 →町内ではしののめが清掃活動を行っている。働き場所があると喜ばれるかも(地域代表者)。 

 

    次回開催予定 令和５年９月１９日（火）の１３：３０～に決まる。 

 

  

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  ○ 

 


